



Bündis90/ Die Grünen im BA24

München, 06.06.2022

Antrag

Für den 24. Stadtbezirk soll ein Streetworker in Vollzeit eingesetzt werden.

Begründung

Bereits 2020 hat der BA24 einen Antrag auf einen zusätzlichen Streetworker für den 24. Stadtbezirk gestellt. Der Antrag wurde abgelehnt. Zu diesem Zeitpunkt war ein-Streetworker ausschließlich für den 24. Stadtbezirk zuständig.

Aktuell ist er für zwei größere Gebiete in zwei verschiedenen Stadtbezirken verantwortlich.

Die bereits 2020 als zu gering eingestuften Stunden des Streetworkers für den 24. Stadtbezirk wurden so weiter gekürzt. Die Probleme im Stadtbezirk sind u.a. durch die Covid19-Pandemie und dadurch bedingte Beschränkungen für Jugendliche und den Aufenthaltsdruck im öffentlichen Raum größer geworden.

Delija Balidemaj, Hans Kübler, Uta Lichius,
Christine Lissner, Alfred Seif, Birgit Trautner